

Beim Hungermarsch mitlaufen

Der Hungermarsch findet immer am zweiten Sonntag im Oktober statt. Wir beginnen jeweils um 9:00 Uhr mit einer kleinen Eröffnungsfeier. In der Zeit bis 12:00 Uhr können Sie starten. Zur Wahl stehen eine 5 km und eine 10 km lange Wanderstrecke durch den Wald. An Start und an der 5-km-Station gibt es „Tee fer umme“ (bitte Becher mitbringen), belegte Brötchen und Brezeln.



Für die ganze Familie haben wir ein spannendes Quiz vorbereitet, das Kinder mit den Eltern zusammen bei der Wanderung lösen können.

Unsere einmalige Aktion anlässlich unseres 50-jährigen Jubiläums: Sie können beim Hungermarsch unter Anleitung des Försters - gegen eine Spende - einen Baum pflanzen.



Rückblick auf die Projekte



Projekt 2023 Burundi - Erlös 102.200 €

Bau eines Dorfzentrums mit Erntespeicher, Räumen für eine Kinderspeisung, Unterricht, Nähkurse und vieles andere. Es wurde im letzten Jahr fertiggestellt und in Betrieb genommen. So kommt es 600 Menschen der Dorfgemeinschaft mit seinen vielen Funktionen zugute.

Projekt 2024 DR Kongo - Erlös 81.800 €

Bau solarbetriebener Brunnen in Tshikapa, das zu den ärmsten Gegenden des Landes gehört. Durch die Spenden können 3 Brunnen gebohrt werden. Die Standorte werden derzeit ermittelt.



DER JUBILÄUMSHUNGERMARSCH

Laufen Sie mit beim
50. HUNGERMARSCH
am **12. Oktober 2025**
Start **9:00-12:00 Uhr**

am Naturfreundehaus Iggelheim
Hanhofer Str. 222, 67459 Böhl-Iggelheim

Lasst uns zusammen feiern

Samstag 06.09.2025: Chorabend

Konzert mit verschiedenen Chören und Organisten

Freitag 26.09.2025: Jubiläumsabend

Für alle Sammler, Helfer, Ehemalige und Aktive

Sonntag 12.10.2025: Hungermarsch

mit Baum-Pflanz-Aktion

Samstag 15.11.2025: Biblische Weinprobe

mit Anmeldung

Infos: www.hungermarsch-boehl-iggelheim.de

Herausgeber:

Ökumenischer Hungermarsch Böhl-Iggelheim e.V.
Vorsitzender Bernd Kiefer,
Hanhofer Str. 33, 67459 Böhl-Iggelheim



Ökumenischer
HUNGERMARSCH
Böhl-Iggelheim e.V.



HUNGERMARSCH 2025

Zukunft braucht starke Kinder

Erneuerung der KITA Father Bilbao in Moyo/ Uganda

Liebe Freundinnen und Freunde des
Hungermarsches Böhl-Iggelheim

Herzliche Einladung zum 50. Hungermarsch
am 12. Oktober 2025. Wir feiern Jubiläum!

Mit Ihrer Hilfe wollen wir eine Kita mit 240 Plätzen in Moyo/Uganda erneuern, damit sie weiterhin Kindern aus armen Verhältnissen einen sicheren Platz mit einem regelmäßiges Essen geben kann.

Seit 50 Jahren gilt unser Versprechen:
Ihre Spende fließt ohne Abzug in das Projekt!

Die Situation

Die Region Moyo liegt im Norden Ugandas an der Grenze zum Südsudan. Die Menschen dort arbeiten zwar seit dem Ende der Rebellenkämpfe vor 15 Jahren an dem Aufbau von Gesellschaft und Wirtschaft. Aber diese Region ist wirtschaftlich immer noch schwach und Armut ist unter der Bevölkerung weit verbreitet.

Zwei weitere Faktoren erschweren die Situation: Der Klimawandel hat auch Uganda erreicht. Seit einigen Jahren leidet die Region unter Wetterextremen: Trockenheit und Überflutungen. Außerdem sind mehr als 1 Million Menschen vor allem aus dem Sudan dorthin geflüchtet, die in großen Lagern versorgt werden müssen.

Unsere Partner

Die katholische Pfarrei Hl. Klara von Assisi hat eine langjährige und intensive Verbindung zu Elizeo Ovure, Bischofsvikar der Diözese Moyo und dem von ihm gegründeten Zentrum in Moyo/Uganda.



Wir als Ökumenischer Hungermarsch kennen diese Arbeit aus einem früheren Projekt. Durch Ihre Spenden im Jahr 2017 konnte im „Moyo Babies‘ Home“ ein Multifunktionsgebäude errichtet werden, in dem die Kinder bei jedem Wetter spielen und leben können. Diese Einrichtung ist dort nicht mehr wegzudenken.

Zukunft braucht starke Kinder



Die Welt braucht starke Kinder. Kinder, die dort eine Perspektive haben, wo sie geboren wurden und leben. Kinder, die in ihrem eigenen Land zu einer guten Entwicklung beitragen und nicht, von Ausweglosigkeit getrieben, aus ihrer Heimat flüchten.

In Uganda, der Heimat von Msgr. Elizeo Ovure, fehlt es oft am Nötigsten, um Kinder nachhaltig zu fördern, z.B. durch gemeinsames Spielen und Lernen an einem geschützten Ort.

Deshalb haben im Jahr 1984 die Comboni Missionare für die Pfarrgemeinde St. Mary Assumpta, Moyo auf einem gemeindeeigenen Grundstück die Father Bilbao Memorial Kita erbaut. Heute besuchen 240 Kinder die Kita, die zugleich auch eine Vorschule mit erstem Sprachunterricht ist. Die Kinder kommen aus armen Verhältnissen. Deshalb erhalten sie in der Kita jeden Tag auch eine Mahlzeit. Für viele Kinder die einzige regelmäßige Mahlzeit des Tages.

Ohne eine grundlegende Erneuerung des Gebäudes wird die bestehende Kita bald nicht mehr nutzbar sein. Es fehlt außerdem an sanitären Anlagen und einer Küche.

So können Sie helfen

DIREKTE SPENDE AM HUNGERMARSCHTAG

Sie können am Startpunkt einen Betrag spenden

SAMMELN MIT DER HUNGERMARSCHKARTE

So können Sie in Ihrem Umfeld Spender werben

GUTES TUN MIT SPENDEN STATT GESCHENKEN

Bei Geburtstagen die Gäste um eine Spende für unser Projekt anstelle von Geschenken bitten



ÜBERWEISUNG AUF UNSER SPENDENKONTO

Ökum. Hungermarsch Böhl-Iggelheim e.V.
IBAN DE80 5479 0000 0001 3515 16
Vereinigter VR Bank Kur- und Rheinpfalz eG
(Bitte Ihren Name u. Anschrift angeben)

BARGELDLOS ONLINE SPENDEN



Auf unserer Homepage haben Sie die Möglichkeit online direkt für das aktuelle Projekt zu spenden

www.hungermarsch-boehl-iggelheim.de

Weitere Informationen zum aktuellen Projekt und der Arbeit des Vereins ökumenischen Hungermarsch Böhl-Iggelheim e.V. erhalten Sie auf unserem Info-Marktplatz am Hungermarschtag.

